

MARTHA MARTINEZ

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, presumió el apoyo de ex gobernadores de su partido, con quienes, dijo, irá a las campañas para renovar gubernaturas en el Estado de México y Coahuila.

En redes sociales, informó que ayer comió con algunos de ellos, y subrayó la unidad que hay en el tricolor.

"iUna gran comida por la unidad, con mis amigos ex gobernadores priistas! En el PRI estamos decididos a ganar, vamos juntos a la campaña de Coahuila y el Estado de México; el país necesita de la fuerza y la capacidad de todo el priismo", posteó.

Entre los ex mandatarios

que se reunieron con el dirigente priista en la sede del partido se encuentran Arturo Montiel, del Estado de México; Francisco Olvera, de Hidalgo; Manuel Cavazos, de Tamaulipas; Ignacio Peralta, de Colima, y Félix González Canto, de Quintana Roo.

Así como Beatriz Paredes. de Tlaxcala; Alejandro Murat, de Oaxaca; Ismael Hernández Deras, de Durango; Juan Manuel Carreras, de San Luis Potosi; Rolando Zapata, de Yucatán, y Rubén Moreira, de Coahuila, quien en la actualidad es coordinador de

la bancada tricolor en la Cámara de Diputados.

En la comida no estuvo presente el senador y ex Gobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, quien ha protagonizado diversos desencuentros con el líder priista.